

湊小たより



平成29年度 冬休み〔1月〕号

学校長 小谷 雅之

まもなく新年 2018 年を迎え、1月1日から《戌年(いぬどし)》が始まります。今の学年は3学期を残すだけとなってしまいました。保護者の皆様方には、風邪もひかずに健康でお過ごしでしょうか。今年は、インフルエンザの流行が早かったのと、予防接種のワクチンが少ない(?)というようなうわさも聞き、少し不安な冬休みを迎えることとなりそうです。親子共々できるだけ予防をし、年末年始を元気に過ごされますようお願い致します。

さて、今現在の子供たちを見ますと、4月当初の子供たちと比べ、当然のことですが確実にひと周り成長して 2018 年を迎えようとしています。先月 11月の学校開放月間では、各学年とも学習に、社会見学に、それから市民会館で開催された音楽祭(今年度は、4,5,6年生の3学年で参加し、大きな声で優雅な美声で合唱をしてくれました。大きな舞台での貴重な経験になったと思います)の合唱経験あるいは学年めぐり(11月で全学年の発表が終わりました)という全校児童の前での発表など、様々な体験を積み重ねて来ています。6年生は修学旅行も立派な態度で学習を終えてきました。自分の目や耳で、直接見聞きすることで、大きく成長していくことは間違いありません。来年も楽しみな子供たちばかりです。毎日のよく頑張った事を自分の経験として蓄え、さらに大きくなって欲しいと願います。同時に、保護者の皆様方には学校行事へのご協力だけでなく、授業参観や人権教育講演会への参加なども含めて、親子で研修に参加していただいて本当に有り難うございました。今年最後のお願いとして、一年間頑張った子供たちにおうちでもねぎらいの言葉をかけてあげてください。きっと子供自身の来年への励みとなると思います。ご協力よろしくご願います。

《学校評価アンケート》



12月上旬に、保護者の方々や子供たちに、一年間を振り返ってのアンケートに答えていただきました。ご協力ありがとうございました。集計結果については1月以降に発表させていただきます。

《マラソン大会》

今年も好天に恵まれ全校児童でマラソン大会を開催することができました。体育の授業での記録を更新させようと、どの子も歯を食いしばりながら完走できていました。マラソンは、自分に打ち克つ、しんどさに打ち克つ気持ちが最も現れやすく、よくわかるスポーツではないかと思います。低学年の子もこうした機会を捉え、自分の持久力を蓄え、今後も続けて走ることで身体を鍛えていってほしいと思います。



《湊興業さんから寄贈を受けました》

湊興業さんからの寄贈のお話を受け、学校で必要なものを注文させていただきました。

①校長室前のうちどくコーナーに置く書棚 ②インフルエンザ感染を少しでも防ぐための空気清浄機(各教室へ) ③音楽教科や子供たちの曲演奏練習のためのオルガン ④シェイクスピアや江戸川乱歩の全巻シリーズ書籍等、予算の少ない小学校にとっては本当に役に立つものばかりです。子供たちにも終業式の中で紹介し、これからも大切に使うよう指導していきます。

◎子供たちへ・・・冬休みは

★ 暗くなるのが早いので
家へは早い目に帰るよう
にしましょう。

- ☆ 大掃除のお手伝いをしましょう。
- ☆ 食べ過ぎに注意しましょう。
- ☆ 風邪をひかないように注意しましょう。
(うがい、手洗い、マスク着用など)
- ☆ 新学年を見据えて復習もやっておきましょう。

みなさん良いお年をお迎えください!